

年頭のごあいさつ

飯南町議会議長 早瀬 勝雄



明けましておめでとうございます。

町民の皆様には穏やかに新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。

平素は、議会活動に対しましてご理解、ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症は長期間にわたり大きな影響を与えたが、昨年5月に分類が変更され、様々な活動も以前に戻りつつあり安堵をしております。しかし、世界情勢はウクライナや中東の問題など憂慮すべき状況が続き、物価高騰など日常生活にも大きな影響を受けております。

世界の平和を願うとともに、町民の皆様の負託にこたえるべく全力を尽くしてまいります。一層のご協力ををお願いいたします。

町民の皆様のご健勝と本年が希望に満ちた年になりますようご祈念申し上げご挨拶といたします。



赤来中学校3年生が議会を傍聴

令和5年度 各会計補正予算

電気・ガス等価格高騰が家計に与える影響が特に大きい低所得者世帯への給付金4408万円の増額、電算システム標準化対応業務のための負担金2170万円の増額、6~7月の大震災に伴う災害復旧費9142万円の増額、給与改定による人件費2071万円の増額、生活者支援のための応援ポイント付与3314万円の増額など

一般会計 2億2990万円 増額

会計名	補正予算額	予算総額
一般会計	2億2990万円	79億4726万円
国民健康保険事業	△309万円	6億5825万円
後期高齢者医療事業	250万円	1億8631万円
介護保険サービス事業	54万円	3757万円
病院事業会計	1080万円	16億1766万円
簡易水道事業会計	5936万円	4億4180万円
下水道事業会計	473万円	5億2202万円

一般質問は議長を除く全議員が登壇した。
定例会最終日には赤来中学校3年生が議会を傍聴した。議場の緊張感を感じ、自分たちの暮らしに関わることを決めるのが議会だと知る機会になつたようだ。

12月定例会を終えて

令和5年

12月5日から15日までの11日間で開催

可決した主な議案

認定

令和4年度飯南町一般会計、各特別会計歳入歳出決算及び各公営企業会計決算の認定

条例関係

飯南町定住促進賃貸住宅の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定など6件

予算

令和5年度飯南町一般会計補正予算(第5号)など13件

審査の対象

- 令和4年度飯南町一般会計歳入歳出決算書
- 令和4年度飯南町国民健康保険事業外2件の特別会計歳入歳出決算書
- 令和4年度飯南町病院事業会計、飯南町簡易水道事業会計及び飯南町下水道事業会計各決算書

審査意見

定住促進住宅整備事業、災害復旧事業、繰上償還などが増額となつたものの、社会資本整備総合交付金事業を抑制したことにより昨年度と比較し歳出は減少となっている。

財政健全化法に定める指標のうち、実質公債費比率は9・3%、将来負担比率は44・9%と、いずれも早期健全化基準を下回ってはいるが、今後も限られた財源のもとで、的確な予算編成、効率的かつ効果的な予算執行に努め、引き続き財政の健全化に取り組まれたい。

令和4年度末の町債残高は102億8500万円であるが、繰上償還を実施したこと、町債発行額を抑制したことにより、前年度末に比べ6億4100万円減少している。

町債について

令和4年度末の町債残高は102億8500万円であるが、繰上償還を実施したこと、町債発行額を抑制したことにより、前年度末に比べ6億4100万円減少している。

今後も繰上償還を適切な規模で継続して実施するとともに、計画的な事業執行に努められたい。

経営事業について

発注方法を検討するとともに、適正な業務執行の徹底に努められたい。

事務事業実施の見直しについて

住宅などの設計業務については、本

町の自然、気候、風土などを熟知した業者へ委託するよう検討されたい。

公共施設等の維持管理については、担当課を明確にして遂行されたい。

EV充電設備の整備について

道の駅赤来高原に設置されている電気自動車充電設備が使用できなくなっている。国においては温暖化対策の一環として、電気自動車の普及に取り組んでいます。

国の補助事業を活用し、早急に整備されたい。

決算審査報告

決算審査特別委員会

委員長 景山 登美男

億8500万円であるが、繰上償還を実施したこと、町債発行額を抑制したことにより、前年度末に比べ6億4100万円減少している。

今後も繰上償還を適切な規模で継続して実施するとともに、計画的な事業執行に努められたい。